



NE & COUNTRY

10 Pièces

275 m²

Réf. 122024-117

1 280 000 €

Cagnes-sur-Mer

Maison à vendre (06800)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Ref.: 122024 117 Offrant une multitude de possibilités, cette propriété pleine de charme est nichée dans un environnement calme et ensoleillé, à quelques pas du centre ville, idéale pour répondre à des besoins variés : accueillir une grande famille, héberger deux foyers ou même générer des revenus grâce à des locations. Sur un terrain de 787 m², la maison lumineuse et bien exposée dispose de six chambres et de plusieurs espaces de vie indépendants. Actuellement, la maison principale est aménagée en trois unités distinctes : Au rez-de-jardin : un confortable deux-pièces de 55 m², parfait pour un ...

Ref.: 122024 117 Offering a multitude of possibilities, this charming property is nestled in a quiet and sunny environment, just a short walk from the town center. It is ideal for a variety of needs: accommodating a large family, hosting two households, or even generating rental income. Set on a 787 m² plot, the bright and well-exposed house features six bedrooms and several independent living spaces. Currently, the main house is divided into three distinct units: On the garden level: a comfortable one-bedroom apartment of 55 m², perfect for independent living or as a rental. A 135 m² duplex ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

